
 

 

 

Compte rendu réunion mensuelle du 20 SEPTEMBRE 2016 

  

Présents : Isabelle Chemin, René Brighi, Fernand Chambon, Anne Buthod, Eric Cazin, Yves Botton, Philippe 

Sornay, René Clocher, Jean Chabert, Zorha Taji, Didier Tissot, Christiane Bessenay, Nicole Iacopinelli, Gérard 

Damezin, Fabienne Chamoulaud 

Absents excusés : Dounia Besson, Marie Françoise Roset, Alec Cerf, 

Nous commencerons la réunion en nommant un ou une secrétaire de séance  

-René Brighi secrétaire / Émargement. 

  

1 – Ouverture de séance par Isabelle, accueil des nouveaux inscrits 

 Isabelle Chemin précise que grâce au Forum des Associations, les conseils de quartiers du 4eme 

peuvent compter sur une cinquantaine de nouveaux inscrits dont 5 pour le CQ Est-Rhône . 

Nous souhaitons donc ce soir la bienvenue à Mme Zohra Taji, qui se présente comme habitante de 

la Mtée Kubler et très intéressée à la vie de notre quartier. 

2 – Sécurité tranquilité : la situation se dégrade, 

Mr Philippe Sornay intervient sur les nuisances tags et autres trafics qui perdurent sur la zone. 

Dans le débat enthousiaste qui suit il est annoncé que des dépôts de plaintes systématiques 

peuvent contribuer à améliorer la situation. D'autres idées sont émises avec plus ou moins de 

succès (vidéo surveillance, ilotage renforcé, contrats façade nette...). 

Mr Jean Chabert pourrait faire un état des lieux (carte et photos à l'appui) avant de reprendre 

ce sujet. 

 



3 – Retour par les présents au forum des associations. 

René positive sur la présence des conseils de quartier (avec les nouveaux inscrits) au Forum tout 

en regrettant un emplacement aussi central qui nous apparente trop souvent à un bureau des 

renseignements. 

  

4 – Point par Gérard Damezin du dossier ALDI 4 

Gérard Damezin nous présente en introduction à son intervention quelques photos du Forum. Il 

nous interpelle sur la mise en place du projet dont il est porteur (ALDI4) . 

A ce stade il est constaté que la permanence à la Maison des Associations est bien actée (mardi 

de 19 à 22h- salle 1) et que le seul point restant à définir est le lieu, date et horaire concernant 

la conférence préalable à l'atelier ALDI4.  

René contactera rapidement la Mairie pour régler cette question. 

  

5 – Commission handicap, présentation du compte rendu de la commission par Didier Tissot 

Suite à la réunion récente de la commission handicap, Mr Tissot se réjouit de la présence d'Anne 

Mignotte qui a présenté les avancées en matière d'accessibilité sur le 4eme, et pu conforter 

l'élargissement aux autres quartiers et arrondissements. Perspective donc intéressante pour 

cette commission. 

Mr Tissot reprécise que les réunions de cette commission se tiennent chaque 3eme lundi de 

chaque mois. 

6 – Projet J court, intervention René et Nicole 

Nicole Iacopinelli rend compte du projet J.Court. C'est donc une nouvelle édition du festival 

Jeunes courts métrages qui commence dès à présent. Bien que toujours ancrés dans les conseils 

de quartier du 4eme, nous avons du, pour des questions juridiques d'accès aux subventions, nous 

former en association (du même nom : J.Court) A ce stade nous avons déjà 6 groupes de jeunes 

inscrits, sans avoir commencé la campagne de communication. Nos moyens actuels sont très 

limités et nous sollicitons donc les personnes à adhérer et à soutenir ce projet.  

 René précise que 4 de nos films de l'année dernière concourrent sur le festival LYF (films 

étudiants et lycéens Lyonnais) et que les délibérations sont dans quelques jours au Comœdia.  

7 – point divers que vous souhaitez voir aborder 

Isabelle Chemin évoque la fermeture pour un an de la crèche Belfort….... pour un problème de 

pollution de l'air due à l'étanchéité entre le sol et le parking en sous sol. Une crèche d'urgence à 

été ouverte rue Chazière pour une trentaine de familles en attendant la fin des travaux. Les 10 

familles restantes se verront proposer d'autres solutions individuelles. 



Mr Botton évoque le dossier Boussange et donne quelques précisions sur la création d'une 

association « AV67 » issue du collectif de riverains. Il précise les données architecturales 

prévues dans le permis de construire, bâtiments, hauteurs, espaces verts, chemin d'accès piétons 

sur le vestige « porte St Sébastien ». 

Mr Chambon fait état d'un dysfonctionnement sur la braderie et le vide grenier du week end 

dernier. (caution place nette demandée (50 €) difficile à gérer pour les responsables) (toilettes 

publiques Bd de la Cx Rousse en panne, celles de la place Tabareau fermées). D'autre part, la 

date semble inintéressante du fait du chevauchement avec les journées du patrimoine. 

 

Une mise au vote à été demandée concernant l’heure de début de séance du conseil de quartier. 

Celle ci à une grande majorité reste à 19h. 

  


